



2015～2016

国際ロータリー第 2730 地区

週報 佐土原ロータリークラブ

会長：日高邦孝 副会長：岩切正司 RI2730 地区ガバナー 野中 玄雄
 幹事：林 厚雄 会計：竹下 隆 中部分区ガバナー補佐 橋口 正樹
 事務局：吉野由里子 会報委員：荒武義博 RI 会長テーマ『世界へのプレゼントになろう』
 例会 場：ジェット・ランド・オシャンリゾート 5F 2730 地区テーマ『奉仕は力！活かそう例会』
 例会場住所：〒880-8545 宮崎市山崎町浜山 クラブテーマ『』
 例会場 TEL：0985-21-1133・FAX 0985-21-1024
 事務局住所：宮崎市佐土原町下田島 11703-18 TEL0985-62-7833 FAX0985-62-7877

RI テーマ
世界へのプレゼントに
なるう

第 1384 回例会 平成 28 年 2 月 17 日(水)

<<本日のプログラム>>

- 1.点 鐘
- 2.ロータリーソング「それでこそロータリー」
※ 4 つのテスト唱和
- 3.「会長の時間」=日高 邦孝君
- 4.幹事報告=林 厚雄君 5.出席報告=榎田直樹君
- 6.ハッピーBOX 披露
- 7.委員会報告～
- 8.会員卓話「田邊揮一朗君」
- 9.SAAより次週の案内
クラブフォーラム
「30 周年に向けて意見交換」
- 10.点 鐘

第 1383 回例会記録 平成 28 年 2 月 10 日(水)

■ 会長の時間



会長●日高 邦孝君
皆さんこんにちは、私事ですが以前から目に違和感がありましたので家内に相談して先日病院に行きましたところ翼状片という加齢に伴う病気でした。

翼状片とは、白目の表面を覆っている半透明の膜である結膜が、目頭（めがしら）の方から黒目に三角形に入り込んでくる病気です。自覚症状としては充血や異物感などがあります。鏡で自分の目をみれば一目瞭然なので、「白目の一部が黒目に伸びてきた」というような症状で受診される人がほとんどです。しばしば両目に起こります。原因は不明ですが、高齢者に多く病気の発生には紫外線が関係しているといわれています。今後の事を考えて、手術をする事にしました。年齢的に色々病気が発症しますがとにかく早め早めに治療する事が大事だと言う事です。ゴルフでは松山君がアメリカで 2 勝目を上げましたね、16 ホールまでよく辛抱したなと思います。16 万人収容出来る世界最高の会場で、このギャラリーには 9 割以上自分の味方は居ないと確信する雰囲気の中で絶対この中で勝ってやる！

と思ったそうです。その反骨心も日本人として誇らしく感じます。石川遼選手も出場しておりましたが予選落ちでした。2 人のゴルフには大きな差を感じます、松山君には苦しい時にグッと凌いで行く様な強靱な強かさを感じます。シーズン内今後も優勝して行くと思います。中国では春節という事で日本にも何万という多くの観光に出国していますね、宮崎もスポーツキャンプと併せて賑やかで潤う事と思います。地元の我々には渋滞等が発生しますので煩わしいと思う事もあります。マイナンバー制度に伴い数千万単位の詐欺被害が発生していると言う事です。オレオレ詐欺に関しても昨年は過去最高だったと言う事です高齢化社会に向けて我々自信が考えて対策して行かなければいけないと思います。東自動車道の 4 月開通に向けて先日 P R 動画の撮影が青島の鬼の洗濯板で行われました、1000 人のエキストラが参加したそうですが家の息子もダンス仲間達と共に参加した様です。河野知事もトップセールスで頑張っておられますが、その効果の表れの一つだと思えますがふるさと納税で都城が全国でトップになりました。最後に 7 日曜日に藤堂君が「第三期 R L I パート II」に参加され修了書が届いておりますのでこの場でお渡ししたいと思います。



■ 幹事報告

幹事●林 厚雄君

<連絡事項>

ロータリー勉強会第 11 回が 2 月 24 日に行われ藤堂君が講師を務めます。出来るだけ多くの参加をお願い

い致します。

<文書報告>

* 西都RC～昨年11月開催IM記録CD2枚着

■出席報告

会員数 25(1) 出席数 21名 出席率 84.0%

免除会員 1名 欠席数 4名 メイク 0名



幹事報告 林幹事

出席報告 梶田君

■ハッピーBOX披露

<ニコニコへ>

- * 正岡文郁君洋子さん～結婚して既に46年になります。今しばらくは2人元気で生活させていただきたいと思ひます。
- * 正岡洋子さん～誕生お祝いをいただき有り難うございます。
- * 梶田直樹君～誕生祝有り難う御座います。一年経つのは早いですね、これからもご指導お願いします。
- * 宮原建樹君～ありがとうございます。誕生日が妻と同じ月なのでお祝いが同じ物になりますので少し考えて下さいましたらいいのですが・・・と妻が言っていました。他の方もいらっしやると思ひます。
- * 宮原洋子さん～ありがとうございます。と夫が言っていました。

<財団へ>

- * 岩切正司君～例会出席に励みましょう。

■委員会報告 会長エレクト●岩切正司君
 本日6:30より大久保君のお店をお借りしまして第一回目の次年度役員懇親会を行います。ゆっくり食べて飲んで大いに次年度抱負を語りましょう。

●吉田康一郎君



3月20日開催予定のロータリー財団地区補助金事業「巨田神社御衣黄桜植樹祭」へ戸敷市長へのご参加依頼を市役所の秘書課宛に直接連絡させて頂きました。日程も空いている

との事でしてから当日市長のご出席もいただけると思ひます。

■次期ガバナー補佐●藤堂 孝一君
 RLI研修の時にも米山奨学生受け入れについて

も大いに盛り上がりました。佐土原から意見書のFAXも2通飛んだそうで、委員長が再来週には例会に来て説明をされるそうです。全体的に不平不満が非常に多いと言う事です。しっかりと説明を聞いて納得したうえで受け入れて欲しいという事です。

■会員卓話

●正岡 文郁君



久しぶりに皆さんの前でお話をさせていただきますが、非常に緊張しております。新しい方もおられますから最初に私の自己紹介をさせていただきます。先月の21日で満

80歳になりました。昭和11年1月21日に生まれまして大東亜戦争が始まったのが16年ですから戦中戦後非常に酷い時代に育ちました。寺の長男に生まれましたからどうしても修行に出なければいけないという事で小学校の間だけ家で暮らし中学校からは大分県津久見市の大きな寺に弟子に出されまして中学高校まで大変厳しく鍛えられました。その後は岐阜県の観の画も我々宗派妙心寺派の最初の方が開いた正元寺というお寺がございましてそこに入りました。10年修行をさせてもらって宮崎の「大光寺」に来ました。そこから46年になります。大光寺は非常に歴史の古い寺でありまして本山より古く670年ほどになります。一昨年隠居しましたので今は手伝いをさせて頂いております。数々の厳しく苦しい修行では徹底して馬鹿になれ！馬鹿になれ！と叩かれ絞られ修行します。托鉢ではある時一番後ろについて歩いておりましたら背中を蹴飛ばされた事もございましてそのような時も決して怒ってはいけない訳であります。馬鹿になると言う事は己を殺すという事です。世の中は賢い方ばかりです。もちろん賢さはそのまま使わなければなりません、賢さをそのまま出すのでは無く、もう一つそれを通り越し馬鹿になり己を殺して振舞う事でどんな時にも微動にしない強い己に鍛え上げる事が出来るのだと思ひます。どうぞ皆さんもそれを踏まえてこの佐土原RCの中でも生かして頂きたいと思ひます。本来「寺」というのは亡くなった人が御出でになる所では無いのです。本当は生きた人たちが御出でになって修行して頂くのが本来の寺の役目でもあるのです。常々皆さんに言うのが「お葬式や法事の時だけ来るのではなく普段の暮らしの中で寺に足を運んで修行の場にして下さい」と申し上げております。なかなか敷居が高いと言われますがそれが本来の宗教・仏教の役目で私どもの役目だと思っております。

4つにテスト
『言行はこれに照らしてから』

1. 真実かどうか。
2. みんなに公平か。
3. 好意と友情を深めるか。
4. みんなのためになるかどうか。